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１．追分地区の課題と今後について 

（要旨）合併から約 20年近くとなり、早来、安平、遠浅の各地区では、人

や予算を投入し課題解決に向けて検討が進められております。今回、

追分地区の住民から寄せられている不安や要望も含め、地域の課題を

伺います。 

 

  (1) 北海道銀行追分支店の閉鎖について 

① 建物について、今後の扱い等の相談は 

   ② 道銀の建物に郵便局が移転する形などの住民要望が多い。町とし

てできることはないか 

 

  (2) 青葉会館横の追分農業未来塾の建物や周辺について 

① 農業未来塾についての現状と今後の方向性は 

② 新規就農者住宅のリフォームなど、今後の計画は 

 

  (3) 南公営住宅の空き室解消策について 

① 特公賃としての活用の可能性とスケジュールを伺う 

② 単身者住宅や期限付き住宅としての活用の可能性は 

 

 

２．「追分の学校づくり」について 

（要旨）これまでの経験から学校づくりは様々な配慮が重要と考える。そこ

で、今後の考え方を伺う。 

 

(1) 町内各関係者とのコミュニケーションの方法とスケジュールは 

(2) 今、在席している子どもたちからの意見集約と取り扱いは 

(3) 町として学校づくりについて考える上で何を大切にしているのか 

 

 

 

 

 

 


